

Procesadora Multichef 4 en 1 Negra FP160858

¿Qué hacer si el aparato no funciona?

Después de haber seguido las instrucciones del manual del usuario para poner en funcionamiento el aparato, asegúrese de que el enchufe funciona, conectando otro aparato eléctrico. Si sigue sin funcionar, no intente desmontar ni reparar el aparato usted mismo y llévelo a un [centro de reparaciones autorizado](#).

¿Qué tengo que hacer si el cable de alimentación del aparato está dañado?

No utilice el aparato. Para evitar riesgos, sustitúyalo en un [centro de reparación autorizado](#).

He rallado zanahorias con la procesadora y el plástico se ha teñido de naranja. ¿Cómo lo limpio?

En caso de que los accesorios se manchen con alimentos (zanahorias, naranjas, etc.), frótalos con un paño empapado en aceite de cocina y, a continuación, sigue el proceso de lavado habitual. Es indispensable limpiar inmediatamente después del uso para disminuir las manchas.

¿Cómo limpio los accesorios de mi procesadora?

Desenchufa el aparato.

Para una limpieza más fácil, enjuaga los accesorios inmediatamente después de utilizarlos.

Lava y seca los accesorios: pueden lavarse en el lavavajillas, con agua o debajo del grifo, excepto la unidad del motor. Limpia estos elementos con una esponja húmeda.

Una vez secas, pon en las rejillas del picador y en la cuchilla un poco de aceite de cocina para mantenerlos lubricados.

Vierte agua caliente con unas gotas de líquido lavavajillas en el vaso de la batidora, cierra la tapa equipada con el tapón de alimentación, pulsa unas cuantas veces, desenchufa el aparato y aclara el vaso.

Las cuchillas de los accesorios están muy afiladas, así que debes manipularlas con cuidado.

¿Qué debo hacer antes de utilizar la procesadora por primera vez?

Antes de utilizar el aparato por primera vez, lava todas las piezas de los accesorios con agua templada y jabonosa (consulta la sección sobre limpieza del manual de instrucciones). Aclara y seca.

Pon la unidad del motor sobre una superficie plana, limpia y seca.

Enchufa el aparato.

¿Dónde puedo desechar el aparato al final de su vida útil?

Tu aparato contiene numerosos materiales recuperables o reciclables. Déjalo en un punto local de recogida de residuos.

¿Puedo procesar ingredientes calientes?

Los líquidos deberían dejarse enfriar a temperatura ambiente antes de procesarlos. No coloques los ingredientes calientes en el bowl.

¿Qué puede provocar fugas en el bowl del procesador?

Verter líquido caliente en el bowl, utilizar demasiado líquido, o no colocar correctamente las partes después del lavado.

¿Puedo lavar el procesador de alimentos en el lavavajillas?

Muchos procesadores de alimentos cuentan con piezas aptas para el lavavajillas, como el bowl o las cuchillas; sin embargo, a menudo es una característica específica del producto por lo que para obtener más información consulta la utilización del aparato y las instrucciones de mantenimiento. La carcasa del motor de un procesador de alimentos nunca se debe poner en el lavavajillas.

¿Cuáles son las diferencias de rendimiento entre un disco emulsionante y un batidor doble?

Un disco emulsionante funciona de una manera diferente a un batidor doble de estilo tradicional. Cuando se utiliza un disco emulsionante la mezcla gira alrededor del bowl y cuando se utilizan batidores dobles, el aire se incorpora en la mezcla más rápidamente, dando lugar a una masa o pasta más ligera y esponjosa.

¿Qué accesorios necesitan una velocidad diferente?

Las velocidades más altas se utilizan para accesorios tales como la licuadora y los discos de corte y rallado; sin embargo, los accesorios tales como un exprimidor o una herramienta de masa deberán utilizarse con una velocidad más lenta.

¿Qué es la función Pulse?

El botón Pulse se utiliza cuando se necesitan ráfagas cortas de energía a la velocidad óptima. Esta es una función que se utiliza con mayor frecuencia cuando se emplea la licuadora y está controlada por el usuario, lo cual significa que controlas el tiempo en que la máquina funciona en este modo. Es una forma útil de evitar el triturado en exceso de ingredientes. Por ejemplo, se puede utilizar para mezclar la fruta en una mezcla de pastel al final del proceso o batir frutas blandas en el yogur para hacer un batido.

¿Por qué no arranca mi procesador de alimentos?

Trata de comprobar que el sistema de cierre esté bien colocado. Todos los procesadores de alimentos deben tener el bowl y la tapa correctamente instalados antes de iniciar el proceso, esta es una característica de seguridad para que las cuchillas no pueden girar durante su exposición. Cuando el bowl y la tapa estén bloqueados de forma segura, las marcas sobre ellos estarán alineadas.

¿Qué es un procesador de alimentos?

Un procesador de alimentos es un aparato que tiene como objetivo hacer la mayoría de las tareas que desee realizar en una cocina al preparar alimentos, más rápido y con menos esfuerzo de lo que sería hacerlas a mano. Las funciones principales de un procesador de alimentos son picar, rallar y mezclar. Casi todos los procesadores de alimentos disponibles también cuentan con funciones de triturar y cortar.

Acabo de abrir mi máquina nueva y creo que falta una pieza. ¿Qué debo hacer?

Si crees que falta una pieza, llama al [Centro de Servicio al Consumidor](#) y te ayudaremos a encontrar una solución adecuada.

¿Dónde puedo comprar accesorios, consumibles o piezas de repuesto para el dispositivo?

Lo puedes encontrar en nuestra red de [servicios técnicos autorizados](#). Consulte la información en nuestro sitio web.

¿Cuáles son las condiciones de garantía de mi aparato?

Consulte una información más detallada en la sección de [Garantía](#) de este sitio web.